

PlantaDoce.

Empresa

Ofensiva de Sacyr: 670 millones de euros por un hospital canadiense

La compañía ha entrado ahora en la puja junto a dos grupos locales. La adjudicación del hospital del Niágara del Sur no se conocerá hasta finales de 2022.

Plantadoce
25 jul 2021 - 19:00



Sacyr mira al otro lado del Atlántico. La compañía ha entrado en la puja para construir el hospital del del Niágara del Sur (Canadá) **valorado en 672 millones de euros** y lo ha hecho en consorcio con dos grupos locales.

Enfrente, la empresa española tiene a dos grandes empresas constructoras de Canadá como son EllisDon y PCL Constructores. Este movimiento se enmarca en el plan estratégico de Sacyr, **que prioriza su expansión a países como Canadá.**

El ganador, que no se conocerá hasta finales de 2022, tendrá el encargo de diseñar, construir, financiar y mantener esta infraestructura hospitalaria. Sacyr ha entrado a la puja junto a las empresas canadienses Amico y SNC-Lavalin.

PlantaDoce.

Sacyr ha entrado a la puja con las canadienses Amico y SNC-Lavalin

Los otros dos candidatos están formados por los grupos **EllisDon**, que se presenta a la puja en solitario, y por el consorcio compuesto por las empresas **Plenary Americas** y **PCL Constructors**.

Sacyr es una compañía de ingeniería e infraestructuras nacida en 1986. La empresa, que trabaja en una treintena de países, ha sido responsable de la construcción de numerosos hospitales en todo el mundo.